

Code article  
 Item code

**560**

 Désignation : **Pelle à steak - 11 cm**

 Product name : **Steak spatula - 11 cm**
Visuel(s)  
 Picture(s)

Descriptif Commercial  
 Commercial description

Cette pelle à poisson fait partie de la gamme UTIL CHEF® spécialement développée pour les professionnels du service, conformément à la réglementation internationale sur les denrées alimentaires. Elle est fabriquée en France.

Sa lame est en acier inox de haute qualité lavable au lave vaisselle et stérilisateur et son manche en polypropylène alimentaire. Il est ergonomique et antidérapant et orné d'une pastille de couleur HACCP pour personnaliser l'outil selon son utilisation et éviter les contaminations. Elle est dotée de 4 encoches anti-glisse pour maintenir l'outil sur le bord du plat à différents niveaux de hauteur.

*This fish spatula is part of the UTIL CHEF® range specially developed for service professionals, in accordance with international food regulations. It is made in France.*

*Its blade is made of high quality stainless steel washable in a dishwasher and sterilizer and its handle is made of food grade polypropylene.*

*It is ergonomic and non-slip and decorated with an HACCP colored sticker to personalize the tool according to its use and avoid contamination.*

*It has 4 anti-slip notches to hold the tool on the edge of the dish at different height levels.*

Description  
Technique  
 Technical  
 Description

Acier inoxydable : Z40C13

Stainless steel : Z40C13

Matière Manche / Handle material : .....	Polypropylène / Polypropylene
Matière Lame / Blade material : .....	Acier inoxydable / Stainless steel
Longueur Lame / Blade length : .....	11 cm
Couleur Manche / Handle color : .....	Noir / Black
Longueur totale produit / Total product length : .....	24,2 cm

Packaging UVC  
 UVC Packaging

Longueur totale / total length (packaging) : +/- .....	36 cm
Largeur totale / total width (packaging) : +/- .....	10 cm
Hauteur totale / total height (packaging) : +/- .....	4 cm
Poids total / total weight (packaging) : +/- .....	0.12 kg


Logistique  
 Measurements

Colisage / qty per box: .....	1
Poids total colisage / total weight per box .....	0,12 kg
Dimensions colisage / Box size .....	NA

EAN 14



Code douanier / customs code: 82159910